
本报讯 15岁的杨金勇 (音
译) 日前以一分钟内完成44次引
体向上的成绩刷新了该项目的吉
尼斯纪录。

在专业教练的指导下， 杨金
勇从2014年12月开始身体耐力训
练 ， 经过每周4次 、 每次1－3小
时的持续练习， 他刷新了此前美
国人大卫·鲍登保持的一分钟内
完成42次引体向上的纪录。

新加坡 《海峡时报》 23日报
道说， 除身体耐力训练， 杨金勇
还常常在夜晚独自冥想， 想象自
己打破纪录的情形并在脑海中反
复体会引体向上的动作要领。 在
开始专业训练前， 杨金勇已经练
习多年引体向上。

吉尼斯纪录认定完成一次引
体向上的要求包括： 身体必须保
持始终笔直状态 ， 腰部不能弯
曲 ； 在开始第一次引体向上之
前 ， 身体需以放松状态吊在杆
上， 向上拉起时下巴必须超过拉
杆， 直至手臂伸直后才可进行下
一次引体向上。 (包雪琳)

少年刷新引体向上吉尼斯纪录
1分钟44次
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今晚， 广州恒大和北京国安
将在天河体育场上演一场 “火星
撞地球” 式的大战， 两支球队目
前积分相同， 在榜首位置并驾齐
驱。 这场 “榜首大战”， 在上轮
联赛一结束就开始被很多人念
叨。

恒大对国安， 估计不少人会
马上想起去年底在天河的那场比
赛， 邵佳一在比赛的最后时刻奉
献了绝杀进球， 国安逼迫恒大把
夺冠悬念带到最后一轮。 不过毫
无疑问， 这场比赛的重要性与去
年那场无法相比。 去年穗京赛前
的形势很 “明朗”， 如果广州恒

大在主场拿到1分就可以提前1轮
夺冠 ， 国安只有取胜一条路可
走。 今天这场比赛不同， 联赛尚
处于中段， 赛程还未过半。 从某
种意义上说 ， 恒大和国安都有
“犯错误” 的余地， 两支球队也
不像上赛季在天河那场比赛那样
背负着巨大的夺冠压力。

在相对平稳的心态下， 两支
球队更容易发挥出水平。 去年那
场球虽然重要， 但两支球队都没
有打出最高质量， 恒大队过于紧
张， 孙祥吃到了不必要的红牌，
使得比赛场面开始倾斜。 国安这
边在人数对等时也罕见地采取了

相对保守的战术。 今年的这场比
赛， 相信双方都没有那么大的压
力 ， 两 支 球 队 比 的 是 “ 真 本
事”。 从牌面上说， 恒大略好于
国安， 特别是当他们的几个伤号
回归之后 ， 不过所谓 “略好 ”，
也只是可以 “忽略不计 ” 的优
势。

本场比赛， 最大的看点无疑
是斯科拉里和曼萨诺两位名帅之
间的 “斗法”。 斯科拉里一上来
就要率队连续面对鲁能、 国安两
大争冠对手， 上一次恒大幸运地
击败了鲁能 。 如果这场再胜国
安， 斯科拉里就将彻底确立在球

队之中的威信， 让此前的一切怀
疑化为乌有。 广州恒大做事一向
高调， 斯科拉里一开始就把自己
摆在了一个 “明处”。 相对来说，
曼萨诺处于 “暗处”， 可以更好
地研究对手 。 两位教练风格不
同， 斯科拉里强在临场指挥， 曼
萨诺则更善于对联赛全局的把
控。 就战术素养来说， 作为欧洲
教练的曼萨诺， 应该比斯科拉里
更好一些。

谁会成为比赛的 “关键先
生”？ 这个太难预测了， 越是关
键比赛， 越有可能涌现出去年邵
佳一那种意想不到的人物。

中超联赛第15轮
广州恒大VS北京国安

今晚20:00
■赛事推荐

□本报记者 段西元
国安发布战恒大一剑封喉海报

榜首大战不是
“决赛”

本报讯 （记者 卢继延 通讯
员 瓮福文 张欣慰 ） 7人的拔河
队打败了所有8人组成的队伍 ，
并最终获得冠军， 这是顺义区赵
全营镇拔河比赛时出现的情景。

近日， 赵全营镇举办了 “威
乐杯” 600公斤级拔河比赛， 来
自全镇的村、 企事业单位的25支
队伍参赛， 每支队伍由4男4女8
人组成， 8名运动员总体重不能
超过600公斤。

在比赛前的称体重环节， 小
高丽代表队的8名运动员总体重
超标， 按照比赛规则只好减去了
一名男运动员。但就是这支由3男
4女共7人组成的队伍一路过关斩
将，战胜了所有其他由8人组成的
对手获得了冠军， 成为亮点。

赵全营拔河赛
7人赢了8人

本报讯 中国男篮昨天上午
进行了公开训练， 陷入转会传闻
的易建联和周鹏也出现在了球
场。 在训练结束后易建联和周鹏
均回应了目前的去向问题。

此前有报道称， 广东已经为
易建联开出了一份5年高达一亿
元人民币的合约 ， 年薪接近了
2000万元， 而且双方已经接近续
约， 不过这样的报道并没有在阿
联那里得到证实。

易建联在回应续约问题时表
示 ： “目前我还是以国家队为
主， 还没谈到任何续约的问题。”

周鹏表示， 目前他还在和广
东谈续约的问题。 至于是否有和
其他球队接触， 周鹏表示： “和

其他球队谈的目前也不便透露，
还没到时候。”

此前有媒体报道， 周鹏和广
东队的谈判已经陷入了僵局， 包
括北京和新疆在内的多家俱乐部
都对周鹏表示出了浓厚的兴趣，

甚至有媒体报道新疆给广东开出
了高达2000万元的转会费， 不过
这个消息遭到了新疆队的官方否
认。 目前周鹏的去向仍然是个谜
团。

(贾磊)

广东两虎将
去向仍存疑

本报讯 6月23日， 中超联赛
二次转会窗口正式开启， 一直酝
酿更换外援的国安目前仍然按兵
不动， 之所以如此慎重也是希望
能够确保找到最适合国安的外
援， 否则还不如不换。

在此之前， 很多中超俱乐部
都启动了二次转会更换外援的工
作， 国安主帅曼萨诺一直表示自
己还没有考虑过换外援的事情，
因为自己对现有队中所有球员表
现都非常满意。

事实上， 由于国安上半年最
大的问题还是进攻不利、 把握得
分能力稍差， 所以俱乐部也希望
能够更换外援前锋。 在这种情况
下 ， 是换德扬 ， 还是换费祖拉
乌， 或是两个人同时换， 引发了
外界的猜测。

如果将两人进行比较， 德扬

年纪大一些 ， 而且合同还有半
年， 本赛季即将成为自由身。 费
祖拉乌年纪小、 身体出色， 合同
还有一年半。 但德扬的状态与能
力都要更好一些。 所以， 如何对
两 人 进 行 取 舍 ， 无 论 是 教 练
组 还 是俱乐部 ， 都在犹豫 。 而
就在上一轮与天津队比赛之中，
德扬表现非常出色， 而且还是在
刚刚从黑山国家队归来仅仅训练
两天的情况下就出场。 最终德扬
的 表 现 也 让 国 安 确 认 留 任 这
位 黑 山前锋至本赛季结束 ， 也
希望德扬能够在下半程有更好的
表现。

至于费祖拉乌能否留下来 ，
留给这位瑞典外援的时间还有三
场左右的时间。 如果费祖拉乌能
够迅速找回状态， 不排除国安继
续保持原有的阵容在下半年向冠

军发起冲击。 当然， 俱乐部的案
头同样已经有了多名出色外援的
资料， 有的已经在接触之中， 如
果确定更换， 也会立刻进入实质
性谈判。

（宋词）

德扬将继续效力国安

本报讯 郎平率领的中国女
排将在２０１５年女排世界杯第一阶
段比赛中迎来和世锦赛冠军美国
队之间的 “复仇之战”。

随着前不久两支非洲代表球
队的产生， 今年１２支女排世界杯
参赛球队的 “拼图” 全部完成 。
２０１４年世锦赛冠、 亚军美国队和
中国队以及俄罗斯、 塞尔维亚、
日本、 韩国、 多米尼加、 古巴、
阿根廷、 秘鲁、 肯尼亚、 阿尔及
利亚队将进行一个大循环， 决出
最后的排名。

本届世界杯赛的冠、 亚军得
主将获得里约奥运会的参赛席
位 。 作为２０１６年奥运会的东道
主， 巴西队将自动入围里约奥运
会 ， 因此缺席了今年的世界杯
赛。 最近两届世界杯冠军得主、
老牌劲旅意大利队也不在参赛阵

容之中。
根据新出炉的赛程， 中国队

将在８月２２日至２４日以及２６日 、
２７日的第一阶段比赛中迎战塞尔
维亚、 阿尔及利亚、 美国、 韩国
和秘鲁队， 这一阶段赛事将在日
本松本进行。 其中， ８月２４日的
中美之战有可能成为提前进行的
冠军之争。 在２００３年女排世界杯
赛中， 中国队首战击败强大的巴
西队， 而这两支队伍最终获得了
那届比赛的冠亚军。

去年在意大利进行的女排世
锦赛上， 郎平率领的年轻的中国
女排表现出色， 一路闯入决赛，
最终以１： ３负于基拉里率领的美
国队。 前不久， 中国女排赴美与
美国队进行了４场友谊赛， 结果
双方２： ２握手言和。

(王镜宇）

女排世界杯
中国队再迎“复仇之战”


